

GRASO) (METER



Die Idee vom Graso)(meter besteht darin, die Struktur des Gasometers in ein „grünes Gasometer“ zu übernehmen. Formgebend dafür ist die Wegeführung. Die beiden runden, kreisförmigen Wegen, welche vom Norden zum Süden gehen, sollen dementsprechend die beiden Gasometertürme bilden. Die große Hauptstraße in der Mitte verbindet diese beiden grünen Gasometer.

Wie in den nebenstehenden Gasometer findet man verschiedenste Räume und Gegebenheiten vor, je nach dem wo man sich gerade befindet.

Die Hauptstraße hat darüberhinaus noch den Nutzen, dass sie den Freiraum in einen aktiven Teil (im Norden der Fläche), mit Spiel- und Sportmöglichkeiten, sowie einer Veranstaltungsbühne, und einen ruhigeren Teil (im Süden der Fläche), mit Entspannungswiese, Motorikpark sowie einem Teich.

Die Prinzipskizze nebenan zeigt mit den beiden grünen Kreisen die gedachten „grünen Gasometer“ oder auch Graso)(meter bezeichnet. Der Doppelpfeil stellt die Hauptstraße dar.

